

## ONIRONAUTA

El mundo onírico es el mundo de los sueños, todas estas imágenes, situaciones y gamas que se encuentran cuando nuestro cerebro está en fase REM (movimiento ocular rápido), hace que produzca varios tipos de onda cerebral dependiendo en tiempo y estado, lo cual nos lleva a la manifestación de los sueños, produciendo una película que determinará algunos argumentos que sugieren que dicha revelación sea producto de cotidianidades del día a día, atajos del subconsciente, o mas allá de lo vivido, es decir revelaciones producto del desdoblamiento cuántico de tu ser.

Cabe anotar que a pesar de que estamos en un mundo tridimensional, cuando entramos en el periodo onírico podemos vivenciar el 5D, estados de consciencia más elevados y traspasar a dimensiones más amplias en donde el tiempo y la energía son conceptos elementales en el viaje espiritual.

Mientras en este plano nuestro cerebro está oscilando en las distintas ondas Beta, Delta y Gamma, lo que pasa a nivel del electromagnetismo es una segmentación de tu ente que accede a fluir de manera libre y alucinada, pero que dependiendo de tu capacidad puede ser consciente o inconscientemente. Ser onironauta es tener precisamente esta capacidad de hacer viajes a través del estado del sueño como uno de los medios mas posibles para recorrer lugares, dimensiones o espacios fuera del plano material. Algo que requiere enfoque, disciplina y aplicación para poder lograrlo.

El maravilloso mundo de los sueños es un canal para co-crear y manifestar la realidad que deseamos.

«El ojo absorbe... El cerebro produce formas...»

-Paul Cézanne-